

Foto-Impressionen vom ASB-Seniorennachmittag

von Werner Piffkowski

Sonntag, 5. November 2006

LOKALZEITUNG

Superprogramm im vollbesetzten
Kulturhaus

10 Jahre ASB-Aktiven- Treff

KÄFERTAL – Alljährlich veranstaltet der Arbeiter-Samariter-Bund im Käfertaler Kulturhaus einen zünftigen Senioren-Nachmittag, zu dem Renate Auerswald immer ein tolles, unterhaltsames Programm anbietet. In diesem Jahr wurde gleich auch noch das 10-jährige Bestehen des ASB-AKTIVEN-TREFF mitgefeiert.

Zusammen mit ASB-Geschäftsführer **Roland Weiß** begrüßte **Renate Auerswald** die rund 500 Gäste im Saal. Roland Weiß gab bekannt, dass der ASB derzeit 17000 Mitglieder zählt, wovon in diesem Jahr 1250 Mitglieder für 25-jährige Treue zum ASB geehrt werden. Stellvertretend für diese zu „Ehrenden“ standen dann als bekanntestes Mitglied **Lothar Mark** (MdB. und AWO-Vorsitzender), **Uli Gärtner** als jüngstes zu ehrendes Mitglied mit 51 Jahren und mit **Frida Koehn** (94 Jahre) das älteste Mitglied auf der Bühne.

Nach der Begrüßung sangen die „Bettschoner“ unter der Leitung von **Helmut Köck**, einige „Mannemer-Lieder“. Die AWO-Tanzgruppe Rheinau zeigte zunächst einen Querschnitt aus dem „Weißen Rössl“, und später dann noch die „Gutsel-Parade“. Diese Truppe steht unter der Leitung von **Erika Schmalz**. Der Shanty-Chor Mannheim/Neckarmöven traten zusammen auf, und sangen zur Freude der Zuschauer „Seemannslieder“. Neu im Programm war die a cappella-Show der Gesangsgruppe „Tonalexpress“. 3 Sängerinnen und 2 Sänger mit gut ausgebildeten Stimmen sangen zusammen, ohne musikalische Begleitung, weltbekannte Schlager und erhielten dafür viel Applaus. Nach einer kurzen Verschnaufpause begleitete dann Roland Weiß das „goldische Mannemer Mädele“ auf die Bühne. Und wie man **Joy Fleming** kennt legte sie sofort stimmgewaltig los. Mit ihrem reichhaltigen Lied-Repertoire begeistert sie immer wieder „ihr“ Publikum. Ohne Zugabe geht da gar nichts.

Bei einer Verlosung, bei der Schornsteinfeger Klaus Sommer die Lose kostenlos verteilte, und sich dann auch bei der Ziehung als Glücksbringer betätigte, konnten rund 50 Gäste als glückliche Gewinner den Nachhauseweg antreten.

Renate Auerswald führte wieder als Moderatorin sehr gekonnt durch das vierstündige Programm, zu dem **Dieter Hamburger** als Alleinunterhalter die musikalische Unterhaltung lieferte.

Roland Weiß bedankte sich bei seinem fleißigen Helferteam und bei den Mitwirkenden für das tolle Programm. Im Foyer waren noch einige Aktionsstände aufgebaut. Die ASB-Jugend hatte einen Bazarstand, die AWO-Tanzgruppe Rheinau einen Stand mit Marmelade und Rum-Topf und am Infostand des ASB wurde Blutzucker und Blutdruck gemessen.

wepi

